



令和7年1月8日  
御前崎市立御前崎こども園



皆様おそろいで、健やかに新しい年を迎えられたことと思います。  
今年も職員一同、一人一人の子どもが『ぼく わたしっていいじゃん!』『こんなに大きくなったよ!』  
と自信をもって笑顔いっぱい元気に進級、就学できるよう保育教育活動に取り組んでいきます。  
本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新しい年が始まりました。お正月は、ご家族や親戚の方たちと一緒にたくさんの時間をにぎやかに過ごされたのではないのでしょうか。今年の元日は、穏やかな日でしたね。昨年は能登地震がありました。復興の目途が立たず被災されている方たちもまだ多く、一日も早く日常の生活を取り戻し穏やかに過ごせますことをお祈りするばかりです。

1月に入り、この時期らしい寒さも厳しくなってきました。インフルエンザや胃腸炎、コロナウイルス感染症も流行してきているようです。感染対策をとりながら、また災害対策も見直しながら子ども達にとって園が安心して楽しめる場所になるよう、職員で力を合わせて取り組んでいきたいと思ひます。

今日から3学期、学年の締めくくりの時期を迎えました。進級や入学の期待を持ち、意欲が高まってくるこの時期、子どもたちが今まで身に付けてきた力を十分発揮しながら、また安心してのびのびと友達や先生達と充実した楽しい園生活を過ごせるようにしたいと思ひています。

これから、寒い日が続きます。休みの間、家の中で暖かく過ごしてきた子どもたちの中には、朝起きるのが辛かったり、家を出るのを渋ったりしてお家の皆さんを困らせる子がいるかもしれません。でも、朝のスタートが大事です。

『早寝・早起き・朝ごはん』を心がけ、元気に登園できるように、生活リズムを整え、温かい励ましの言葉をかけて送り出して下さい。そして、園へ元気よく登園し「おはよう!」の挨拶してくれると嬉しいですね。

寒さに負けず遊ぶ“元気いっぱいのお前崎っ子・白羽っ子”をめざしましょう。私たち職員も、子どもたちの元気パワーに負けないくらいのパワー全開で、子どもたちと元気いっぱい笑顔いっぱい過ごしていきたいと思ひます。

引き続きご支援ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

## おしらせ おねがい

- ◆ 幼児部の子どもたちは進級・入学に向けて生活のリズムを整えたり、友達との関わりや遊びへ意欲的に取り組んだりするために、**8:45までに登園を完了**できるようにしてください。また、**欠席・遅刻の連絡は8:30までに**してください。毎日、教育委員会へ出欠席の報告をしています。



- ◆ 感染症予防の為、幼児部の子どもたちはうがい・手洗いを続けていきます。乳児部幼児部ともに朝の検温と健康把握を引き続きお願いします。  
**幼児部の子どもたちは、●水筒には、うがいができる温度のお茶 ●カバンには、マスクを1枚~2枚(ビニール袋に入れて)**を持たせてください。  
なお、発熱している時や咳がたくさん出る時は、早めに休養をとってください。(発熱した場合は、解熱後24時間は家庭で休養してください。)

- ◆ **厚着に注意!フード付きの防寒着について**  
寒い時期になると風邪の予防にと厚着をする子が増えます。しかし、少しくらいの寒さなら薄着がおすすめです。皮膚が鍛えられて自律神経が高まり、体温調節が上手になります。子どもは平熱が高いので、衣類は大人より1枚少ない位が調度いいそうです。寒い時には重ね着をする等、こまめに衣類を脱ぎ着する習慣をつけましょう  
また、皆さんもご存知のようにフードや長いひも・フリル・スカートが付いたものは、遊具に引っかかったりして危険です。遊び着としては、引き続き、控えていただくようお願いいたします。

## 11日(土)第2回資源回収です!

日頃からお協力いただき、ありがとうございます。収益金は子どもたちの遊び活動の充実に使わせていただきます。ご協力を宜しくお願いいたします。※雨天の場合の予備日は1月12日(日)です。